

Festejarán Los Yaquis en Ciudad Obregón

Escrito por comunicado

Miércoles 09 de Febrero de 2011 14:00

Cd. Obregón, Son.; febrero 09 del 2011.- El sitio oficial de Los Yaquis informó a los medios de comunicación, y aficionados Yaquis, que el equipo campeón de la Serie del Caribe Mayagüez 2011, los Yaquis de México, sostendrán un evento masivo en el Estadio Tomás Oroz Gaytán de ésta localidad el próximo Jueves 10 de Febrero a las 19:30 hrs.

La entrada será gratuita, y las personas que acompañen al equipo en esta majestuosa celebración, podrán colocarse en la zona de palcos, numerados y sombra general; el área de bleachers permanecerá cerrada.

Este evento es uno que la directiva del Club de Baseball Obregón realiza para agradecer a la afición yaqui por ser la más fiel, la más conocedora y la más entusiasta del Pacífico. Su apoyo durante la temporada, post-temporada y serie final, fue de suma importancia, ésta organización se debe siempre a usted señor aficionado, antes que a nadie. Los esperamos en éste convivio en el cual podrán gozar al lado de sus jugadores y podrán apreciar la Corona del Campeonato de la Serie del Caribe. Habrá música y sorpresas para todos los asistentes.

Yaquis se convirtió en el 5º. equipo mexicano en triunfar en la pequeña Serie Mundial Latinoamericana, uniéndose a Naranjeros, Águilas, Tomateros y Venados. En este clásico caribeño, el equipo comandado por el dominicano Eduardo Díaz, salió victorioso en par de ocasiones en contra de las potencias mundiales beisbolísticas de Venezuela y República Dominicana; países líderes en exportación de jugadores al mejor beisbol del mundo.